



「団委員長メッセージ」高根博信

急げ 2020 年夏休み!

コロナと長梅雨と夏休み短縮でスカウトの皆さんもお父さんお母さんのストレスもマックス状態、8月に入り本格的な夏の日差しが戻ってきたとは言え、お盆を過ぎれば残暑となり、暑さ寒さも彼岸までとあれよあれよと夏の賞味期限は残すところ1か月となっております。

ボーイスカウトの夏キャンプは中止となってしまい、都会に住んでいると、おじいちゃんおばあちゃんの住む田舎に里帰することも出さず、ましてや海外旅行はNG、国内旅行のGO TO も出遅れた感がありで・・・もんもんとしているスカウトも多いのでは?

DEMO 悩んでいる余裕なんかありません!

急がないとストレスを抱えたまま2学期を迎える事になってしまいます。

そこで”夏”にやっておかねばをいくつか挙げてみました。Here we go!

1位 はやっぱり海 海水浴、磯遊びは外せない! 岩場にいる蟹や小魚を探していると時間はあっという間に過ぎてしまう背中だけが焼けている! 満ち潮時は水平線がキラキラと輝き海が生きていると実感

2位 は夏と言えば川、個人的には海より川が好き! 渓流での川遊び、魚とりと木陰でBBQなんかたまらない。最後はギンギンに川で冷やしたスイカでスイカ割り

3位 は渓谷沿いのハイキング、 渓流沿いは涼しい別世界、セミの声や鳥の鳴き声があちらこちらから聞こえる。森の中にはたくさんの生き者がずんている。お昼の美味しいお弁当も楽しみ! 帰りは温泉に立ち寄り疲れをいやす。

4位 は泊りがけキャンプ+アスレチック。夜空の満天の星をたのしもう! 星ってこんなにいっぱい見えるの~

5位 は定番・・・近所の夏祭り、学校のプール、カキ氷、虫取り、ザリガニとり等

皆さん参考になりましたでしょうか?

コロナに負けずに楽しく充実した 2020 年夏を過ごして下さい。



夏は暑くても負けるな!

SCOUTING NEVER STOPS!

カブ隊も活動開始



カブ隊はボーイ隊と同じ6月28日に活動を再開する予定でしたが、丁度活動時間に雨が降ってしまいお流れとなっていました。

そして7月12日にカブ隊もついに活動再開することができました!

最後に行った集会が2月のオーバーナイトハイクだったので、実に5か月ぶりの活動になりました。

久しぶりの集会ですが、従来通りの集会を行うことが難しい状況にあります。そのため、今回の集会では今後求められる「新しい活動様式」に慣れることを目指しつつ、できることを楽しもう! ということで、祐遊広場でミニゲーム大会を実施しました。

もちろん、「密」を避けるなどの感染対策もしっかり行います。「靴飛ばしゴルフ」や「ジェスチャーゲーム」といったミニゲームに加え、空き缶を使ったウッドストーブ作りにも挑戦し、普段より時間短縮の集会でしたが、屋外ならではのプログラムを楽しみました。

また、集会の前後には組ごとに進級チェックの時間を設け、ステイホーム期間中のスカウトの頑張りをみることができました。

今後の集会でも、工夫しながら楽しい活動ができるよう頑張ります!



ミニゲーム



進級チェック！ 5か月間の成果はどうか？



ボーイ隊・隊集会 夕べの美化工作



ボーイ隊は7月24日（金・祝）に祐遊広場にて集会を行いました。
 今回の隊集会はスカウトたちのやりたいこととして美化工作という話が上がってきましたので、タープ、立ちかまどを作りました。今年は3月から活動が制限され、夏季野営ができませんので、美化工作を行うのは唯一の機会かもしれません。
 スカウトたちは去年の夏季野営以来の美化工作でロープ結びを思い出す事など若干苦戦している様子が見受けられましたが、リーダー達のアドバイスを受けながら最後は形にすることができました。今後の状況により、再度活動が制限される可能性がありますので今回は貴重な集会でした。



立ちかまど作り、ほぼ1年ぶりの工作で縄の結び方が????(汗)

ブルーシート・タープ
隊長から指導を受けています



団創立70周年記念行事

団の70周年行事として12月20日に式典のようなものを計画しています。昨今の状況に鑑みどのような形・規模・内容になるか未定ではありますが、70周年のメモリーを残していく予定です。

各隊活動報告 & 活動予定

	20年7月の活動		20年8月の予定	
BV				
CS	12日	隊集会（ミニゲーム）		集会実施・未定
BS	24日	隊集会	30日	夕方集会（夜話）
RS		各隊奉仕		各隊奉仕